

Les maillons d'une chaîne immense

Alkian canalisé par Christine, 31 août 2010



" Bonsoir à vous, nous sommes Alkian, et nous vous retrouvons chères âmes, nous vous saluons, nous observons combien certains ont changé. Nous saluons également ceux qui nous rejoignent, notre groupe s'est légèrement modifié, certains ont choisi de venir vivre l'expérience, dans un corps sur votre planète, et pour d'autres des missions complémentaires, des missions d'entraide, des missions d'accompagnement d'âmes en pleine expansion, en pleine ascension. Ces missions ont été acceptées par certains appartenant à notre groupe, ils se sont portés volontaires pour accompagner votre planète, Gaïa dans ce grand mouvement de libération qu'est le sien.

Ressentez pleinement notre présence, ressentez également combien certaines de nos énergies se sont modifiées, nous continuons nous aussi à nous élever, nous continuons à nous éveiller, à recevoir et à vivre pleinement toute notre lumière.

Tout l'univers et de nombreux autres univers portent leur attention sur votre planète, sur votre évolution, sur l'évolution de l'humanité car c'est bien plus que l'ascension de votre planète, c'est l'ascension de notre univers dont il est question.

Cette ascension permettra à chacun de gravir un palier, une marche supplémentaire. C'est pourquoi nous sommes si nombreux à vous accompagner, si nombreux à observer, à soutenir ce mouvement, à envoyer toute cette lumière, toutes les fréquences dont vous avez besoin, à réajuster, à rééquilibrer les enseignements parfois anciens, que vous avez déjà reçus, et les maîtres sont là, ils se mobilisent plus que jamais afin de vous permettre de vous éveiller dans de bonnes conditions.

Vous avez vu combien votre planète est en mouvement, combien ses libérations sont grandes et profondes, que de tumultes, que de turbulences à certains endroits, à certains lieux de votre globe, chères âmes, mesurez cela, ayez conscience que tous ces mouvements géographiques sont des grandes libérations, ce sont beaucoup d'énergies en mouvement, beaucoup de fréquences à rééquilibrer, de mémoires à guérir, et tous les êtres de lumière quelque soit leur tâche sont mobilisés lorsque ces réservoirs d'énergies sont libérés d'un seul coup, il s'agit de maintenir l'équilibre de votre planète, de maintenir son équilibre dans sa chair, dans sa matière. Vous dépendez de cet équilibre, vous êtes souvent remués, perturbés par ces événements, par ces catastrophes naturelles comme vous les appelez.

Apportez votre contribution, mettez votre conscience au niveau de votre cœur, et envoyez à votre planète, à tous les êtres concernés la compassion, ces énergies de libération, ne vous mêlez pas, ne créez pas de drame. Vous savez que toutes les âmes qui décèdent lors de ces catastrophes ont choisi de partir, pour certaines il s'agit d'ascension, et non pas de punition. Ne

pensez pas également que tous ces êtres qui périssent sont des êtres de moindre importance, qui ne sont pas dignes de rester sur votre terre. Ce sont des raccourcis, ce sont des analyses trop vite faites chères âmes. Mettez votre conscience dans votre cœur, et vous saurez immédiatement de quoi il retourne.

Votre terre va continuer sur ce chemin, des libérations encore plus profondes vont avoir lieu, permettez lui de se libérer, permettez lui de guérir, apportez lui votre soutien, votre compassion. Permettez par votre amour, par votre tolérance à l'humanité, de se libérer une fois pour toutes. Vous êtes concernés, chères âmes, par ces libérations, votre planète libère tout ce qu'elle a vécu en accueillant les différentes civilisations sur son sol, et vous êtes directement concernés par tous ces mouvements, turbulences. Sachez qu'il n'y a aucune distance, aucune séparation au niveau énergétique, et que ces vagues d'énergies qui se libèrent vous traversent, viennent parfois percuter vos auras, perturber vos corps, vos corps subtils. Il est important chères âmes de repérer cela, c'est pourquoi nous vous invitons de plus en plus, à faire connaissance avec vos différents corps, arrivez à les reconnaître, à les entendre, à communiquer consciemment avec eux, afin que vous puissiez rapidement ressentir les fréquences étrangères qui vous traversent, ces fréquences qui appartiennent au collectif, qui appartiennent à l'inconscient collectif de l'humanité.

Par moment vous allez vous sentir triste, vous allez vous sentir sans force, affaiblis, vous allez chercher automatiquement dans votre quotidien, dans ce que vous venez de vivre, les raisons de ce mal-être. Les raisons de ce mal-être peuvent être une catastrophe, un tremblement de terre, une inondation à l'autre bout de votre planète. Bien sûr chères âmes, nous ne vous disons pas de ne plus regarder à l'intérieur de vous, car il y a bien certains mal-être qui relèvent directement de ce qu'il y a encore à rééquilibrer en vous, mais bien de reconnaître, bien d'approprier vos propres énergies, afin de sentir les courants d'énergies différentes qui vous traversent, qui viennent s'installer dans vos corps, ou qui viennent prendre possession d'une partie de votre corps, de pouvoir prendre du recul, de pouvoir en conscience libérer ces énergies, d'être simplement dans l'acceptation, de ressentir votre appartenance au Tout, à l'Unité. Vous apportez ainsi votre contribution, et de plus en plus, chères âmes, de plus en plus vous allez servir, de plus en plus d'énergies vont vous traverser, vont venir toquer à la porte, vous demander la guérison. Il suffit chères âmes d'accepter, de ne pas vous crispier, de ne pas vous bloquer, de ne pas vous mettre en colère. En étant dans ces attitudes de non acceptation, vous donnez encore plus de force à ces fréquences, permettez simplement qu'elles vous traversent, sachez que si cela est le cas c'est que vous avez la force, vous avez les énergies, la foi suffisante pour le faire. Chacun reçoit ce dont il est capable de gérer, de libérer, de rééquilibrer, tout est dans la justesse, dans la justesse divine, alors évitez de vous révolter, de vous mettre en colère, évitez de vous mettre dans la peau des victimes, de vous dire qu'il y a à certains endroits de votre terre des "méchants" et que c'est vous qui rééquilibrez leurs fréquences, vous n'êtes plus à ce stade de raisonnement, ne vous laissez plus happer par le bas.

Ces fréquences qui sont à rééquilibrer sont parfois très basses, sont porteuses de croyances, de jugements, de dualité de manière générale, il vous est demandé d'être solide comme l'arbre, bien enraciné, d'être capable

de discerner ce qui vous appartient, ce qui ne vous appartient pas. Certaines fréquences vont venir directement dans votre corps mental, si vous ne discerne pas, vous allez croire que ce sont vos pensées, vous allez d'un seul coup vous mettre à juger les autres, à dire du mal des autres, vous allez avoir l'impression d'un seul coup de régresser, vous n'allez plus vous reconnaître, alors prenez le temps de ressentir, est-ce que ce sont vos fréquences ? Est-ce que vous êtes bien dans vos énergies, à votre niveau vibratoire, ou est-ce que vous vous êtes laissés happer, emporter par la dimension inférieure, il est si facile de glisser, il est si facile de revenir en arrière, vous avez pratiqué cette dimension inférieure pendant tant d'incarnations, qu'il va falloir du temps pour enlever les passerelles entre l'une et l'autre dimension. Acceptez également cela, acceptez par moment de glisser, lorsque vous aurez conscience de cela ces mouvements arrières ne se produiront plus, vous arriverez sans difficulté à être à nouveau dans vos fréquences, à votre niveau propre et vous observerez simplement.

Sachez que pour apporter votre contribution, il vous est souvent demandé d'abaisser vos fréquences, afin de permettre à ces énergies lourdes, de dualités, de pouvoir venir jusqu'à vous, que vous puissiez avoir un impact sur elles, que vous puissiez les transmuter. Sachez que ce mouvement est également le mouvement qui est fait par les maîtres, par tous vos guides qui acceptent par moment de baisser leurs fréquences pour venir jusqu'à vous, par amour simplement, par solidarité. Acceptez ces mouvements de va-et-vient, vous en sortez enrichis, par l'expérience, par le service donné, rendu, enrichi par l'expansion de votre compassion, et c'est ainsi que vous gravissez les échelons, dans ces mouvements de va-et-vient. Ces mouvements ne sont pas simplement demandés aux thérapeutes, ne sont pas simplement demandés à ceux dont le travail en énergie est repéré, mais à tout à chacun. Vous avez tous à apporter votre pierre à l'édifice, à apporter votre contribution. Votre planète a besoin de toutes vos énergies, de toute la sagesse de votre âme, votre âme qui a tant parcouru cette terre, qui a tant appris. Vous avez chacun un bagage unique, des expériences différentes, des fréquences différentes, vous êtes porteurs de couleurs, de sons, de vibrations, de symboles différents les uns des autres, et votre planète a besoin de tous ces bagages, de tous ces codes qui sont à l'intérieur de vous, de tout à chacun. Vous avez tous votre utilité, il ne s'agit pas de dire, laissons les thérapeutes faire leur travail, puisque leurs âmes ont choisi cette mission, laissons les faire, laissons les apporter, nettoyer, apporter cette contribution d'ascension collective. Vous êtes tous concernés, vous êtes tous thérapeutes dans le sens où vous permettez la libération, la guérison, l'ascension collective, planétaire, chères âmes, il est tant de vous mobiliser, chacun prenez vos responsabilités, acceptez d'endosser vos fréquences, de vous dresser comme l'arbre fièrement vers le ciel, d'être dans la droiture, dans la rigueur, cette droiture qui va vous permettre, de ressentir en vous, et de libérer en vous ces énergies de dualité, en recevant toute l'aide du ciel et de la terre. Et si chacun d'entre vous ici présent pouvait accepter cela, pouvait accepter cette responsabilité de l'Unité, du Vivant, que vous preniez la décision en cet instant, de vous respecter, de respecter vos choix d'âme, d'accepter que votre présence divine tienne le gouvernail, votre planète vous attend, votre planète vous ouvre grand les bras, elle vous demande encore plus de contribution, elle vous apportera toute l'aide nécessaire.

Il ne s'agit plus maintenant de prendre simplement la responsabilité de vos vies individuelles mais bien de penser pour l'humanité, de vivre pour l'humanité, de respirer pour l'humanité, la Nouvelle Terre. Il s'agit

maintenant de penser collectif, c'est cela chères âmes le changement de conscience, nous vous préparons à cela, nous vous amenons à cela, ne plus penser simplement au singulier mais bien au pluriel, ne pas penser uniquement à l'humain mais bien également à tout ce qui est vivant, à tous les autres règnes, vous êtes si reliés, si soudés les uns aux autres, lorsque vous aurez pleinement intégré cela, pleinement intégré l'Unité à l'intérieur de vous, la Nouvelle Terre sera créée, vous avez tous votre place, tous votre importance, vos fréquences sont indispensables à ce mouvement d'élévation collectif, et nous vous interrogeons chères âmes, chaque jour nous vous observons, est-ce que vous pensez à l'Unité, est-ce que vous pensez au collectif ? Quelle importance le collectif a pour vous, est-ce que chaque jour vous prenez le temps de ressentir les liens qui vous unissent les uns aux autres, de ressentir votre appartenance au groupe, l'appartenance à votre planète, votre appartenance à votre univers ?

Ets-ce que vous prenez le temps de ressentir ce qui vous anime à l'intérieur, de ressentir votre Présence, est-ce que vous prenez le temps de dialoguer avec Elle, de L'interroger, de Lui faire de la place simplement. Les mouvements de libération planétaire vont encore s'accroître dans les prochains mois, vous serez tous concernés par ces libérations, vous l'êtes déjà. Sachez prendre du recul, par rapport aux informations qui vous sont rapportées, à toute la médiatisation qui entoure ces événements, sachez voir le plan divin à l'œuvre, la lumière qui progresse, les âmes qui sont libérées, votre terre. Sachez entendre les soupirs de votre terre, ressentez également chères âmes, combien certains endroits de votre planète sont plus élevés, certains êtres présents sur votre planète ont déjà ascensionnés, ces êtres ont fait le choix de rester, ont fait le choix de venir en aide, d'apporter leur soutien par amour. D'autres êtres sont encore très très loin de leur chemin intérieur, de leur libération, n'ont pas encore retrouvé le souvenir de qui ils sont. Vous êtes **les maillons d'une chaîne immense**, il y a des maillons avant vous, il y a des maillons après vous, et vous faites tous partie de cette chaîne. Les vagues de lumière qui arrivent sur votre planète s'intensifient également, cette lumière gorgée de symboles, d'enseignements qui vous arrive. Il vous est demandé rapidement d'intégrer tout cela, c'est pourquoi nous vous rappelons l'importance d'être dans le mouvement, d'être dans la souplesse, d'accepter la nouveauté, d'être dans votre curiosité, chères âmes, ce n'est pas parce que vous avez déjà appris qu'il ne faut plus être curieux, même si c'est le même sujet. Tout est réajusté, tout est encodé autrement et rapidement. Acceptez de redécouvrir certains savoirs, certains enseignements, certaines techniques, et nous vous demandons maintenant d'appliquer tout ce que vous avez pu lire, tout ce qui vous parle, tout ce qui vous fait vibrer à l'intérieur de vous, appliquez le dans votre quotidien, appliquez le dans vos relations. Il ne s'agit plus d'être frileux mais bien de vous exposer, de partager, de transmettre où vous en êtes, qui vous êtes, les autres êtres emboîteront vos pas. Osez, osez vous jeter à l'eau, parfois nous vous observons, nous voyons tant de retenue, comme si vous étiez au bord d'un bassin, avec une telle envie de vous jeter à l'eau, vous vous êtes tellement préparés à cela, et pourtant tant d'appréhensions et de retenues font que vous êtes sur le bord du bassin et que vous regardez les autres faire. Venez, osez chères âmes, allez encore plus loin dans l'expression de vous-mêmes, c'est sans fin. Plus vous permettrez à votre présence divine, à votre lumière de passer à travers vous, plus vous serez sollicités, et plus vous apporterez en lumière, en énergie, en soutien, en compassion aux autres êtres.

Donnez sans retenue, transmettez sans retenue. Vous avez encore parfois d'anciennes peurs, d'anciennes appréhensions, qui proviennent d'incarnations passées ou parfois les châtements ont été rudes, lorsque vous êtes sortis des rangs, guérissez cela, libérez cela. Il y a eu de nombreuses "chasses aux sorcières" à toutes les époques, pourquoi vous relier à ces fréquences, vous êtes protégés, mettez vous pleinement dans la lumière, et en toute confiance, et avec foi avancez, osez montrez votre lumière, il n'est pas nécessaire d'attendre d'avoir tel ou tel niveau, cela encore c'est votre ego et votre mental qui sont à l'œuvre. Chaque jour vous avez maintes opportunités de vous mettre au service du Tout, soyez dans la simplicité et dans l'humilité, soyez simplement, et entendez l'appel de votre planète. Vous pouvez en vous reliant à elle ressentir, parfois ses lourdeurs, ressentir parfois son découragement, et en même temps toute sa force, toute cette volonté, tout cet amour.

Vous allez pouvoir maintenant nous ressentir à vos côtés, nous allons permettre en ce jour une expansion de vos cœurs, ressentez toute cette zone, à l'intérieur de votre poitrine, cette zone est en train de se réchauffer, de s'animer, c'est un mouvement agréable, une sensation douce et forte, et vous allez sentir votre cœur s'expanser, s'ouvrir, grandir, s'élargir. Nous plaçons au centre de la pièce un pilier de lumière, un pilier en cristal, et l'expansion de vos cœurs, cet élargissement va venir jusqu'à ce pilier, et ainsi tous vos cœurs vont se toucher, formant un cercle immense autour de ce pilier de lumière. Nous allons faire passer à travers ce pilier de lumière, des fréquences particulières qui vont venir libérer, qui vont venir vous permettre de vous détacher, de couper avec le passé. Ces fréquences arrivent maintenant, vous allez les ressentir au niveau de votre cœur, si elles souhaitent aller dans d'autres parties de votre corps, laissez les progresser, permettez vous la libération. Libérez vous de votre passé que ça soit votre passé dans cette incarnation comme dans d'autres, afin que votre cœur retrouve toute sa légèreté, qu'il puisse recevoir pleinement votre présence divine. Ces fréquences qui arrivent peuvent provoquer des picotements, différentes sensations, de chaleur ou de froid, laissez le mouvement se faire, laissez votre être décider de ses libérations, de ce dont vous n'avez plus besoin.

Ressentez la présence des êtres qui accompagnent ces fréquences, ils vous apportent soutien et aide si vous souhaitez vous détacher de quelque chose de lourd, de difficile, entamez le dialogue avec eux. Ce sont des êtres qui viennent d'autres univers, d'un univers différent de celui dans lequel vous évoluez, ils se sont ralliés à la cause de votre planète, et arrivent maintenant avec des fréquences particulières, des outils nouveaux, et vous bénéficiez de ces énergies et de ces outils.

Vous allez sentir maintenant les énergies qui vont passer à travers ce pilier de lumière, de cristal, se modifier, elles vont prendre une teinte rose orangée, elles sont porteuses également de symboles. Recevez ces fréquences, elles viennent vous nourrir, vous équilibrer, réajuster vos cœurs. Elles vont prendre place également à l'intérieur de votre corps, dans chaque partie de votre corps, et vous les sentez progresser, aidez les avec votre conscience, à se déplacer, à emplir entièrement votre corps, vos corps, énergies de lumière, énergies solaires, nourriture céleste, toutes ces fréquences vous sont données.

Vous allez ressentir la présence de plusieurs maîtres oeuvrant à Shamballa qui accompagnent les fréquences, ils sont présents pour chacun d'entre vous, ressentez leurs énergies, accueillez ce qu'ils ont à vous transmettre, vous enseigner. Il ne s'agit plus chères âmes d'attendre mais bien de participer maintenant, de participer d'une manière beaucoup plus active, à cette élévation planétaire, et vous continuez à recevoir ces fréquences, ces fréquences qui vont venir modifier la texture même de votre aura, ces fréquences qui vont s'adapter à chacun d'entre vous, vous allez recevoir ce qui est juste, ce dont vous avez besoin pour continuer à vous éveiller, elles vont vous permettre également d'ouvrir votre conscience. Les maîtres présents lèveront des voiles également, afin que vous soyez davantage dans la conscience de qui vous êtes, pour que vous puissiez au plus profond de votre être, ressentir l'Unité, l'appartenance au Tout. Sont accordées également ce soir certaines dispenses karmiques, les êtres ici présents, concernés vont le ressentir. Accueillez ces libérations karmiques, et petit à petit, chères âmes, vous allez sentir une troisième vague d'énergie passer à travers ce pilier, et venir nourrir vos cœurs. Ces énergies vous sont propres, ce sont les fréquences de votre Présence divine, vous allez pouvoir La recevoir encore un peu plus, L'intégrer, accueillez, accueillez cette partie qui vous compose, cette partie sacrée, unique, acceptez La, reconnaissez La.

Le maître qui accompagne vos présences divines, et qui permet leur intégration dans vos corps est Bouddha, Bouddha est présent, de plus en plus vous ressentirez ses énergies, de plus en plus, il interviendra au niveau planétaire, d'une manière individuelle et collective. Chères âmes ressentez au plus profond de votre cœur son souffle sacré, ressentez à travers votre respiration, sa respiration, il vous accompagne dans l'intégration de votre Présence divine.

Et vous allez maintenant rappeler vos cœurs, vous allez sentir votre chakra cardiaque revenir à vous, reprendre sa place. Prenez le temps de ressentir comment vous vous sentez, comment sont vos énergies, qu'est-ce qui a changé à l'intérieur de vous ? Il ne s'agit pas chères âmes de prendre une place démesurée, il s'agit simplement de prendre votre place, de ne plus vous cacher, de ne plus attendre la perfection, perfection il y a déjà, mais d'être maintenant présent à vous-mêmes, présents pour le Tout, d'accepter les transformations, d'accepter les changements dans vos sociétés, de ne pas vous laissez influencer, manipuler. Votre cœur sait ce qui est juste, votre cœur sait reconnaître, ressentir la lumière, quelle que soit sa forme, ne soyez plus dans la réactivité à chaque fait divers, prenez le temps, de vous poser, de ressentir, ne vous lancer pas dans des batailles inutiles, dans ces fausses batailles qui sont orchestrées, pour vous faire perdre vos énergies, pour vous fatiguer, pour vous manipuler. Permettez à votre Présence divine de vous informer, dialoguer avec elle, et vous saurez ce qui est juste, vous reconnaîtrez la lumière sous toutes ses formes. Il vous est maintenant demandé, chères âmes, de développer votre foi, vous en aurez de plus en plus besoin, ayez foi en vous, ayez foi en vos origines, ayez foi en votre Présence. Vous avez choisi de servir la lumière, ne changez plus d'avis, quelque soit l'événement extérieur, quelque soit la manifestation dans la dualité, il y aura bien d'autres bouleversements, bien d'autres manifestations qui viendront vous tester, développez votre foi, quelle soit à toute épreuve, ne vous laissez plus entraîner, ne vous laissez plus manipuler, regardez les événements extérieurs avec détachement , sans jugement , et réaffirmez

jour après jour vos choix, manifestez, montrez jour après jour votre lumière, exprimez vos valeurs, ne restez pas figés sur vos croyances, permettez à vos croyances, à vos opinions d'évoluer en même temps que vous. C'est en vous confrontant, en dialoguant les uns avec les autres que vous réajustez vos opinions, vos croyances, c'est en partageant vos expériences que vous grandissez les uns avec les autres, et pensez à vos frères, pensez aux règnes animal, à tous ces êtres qui sont présents à vos côtés, ayez beaucoup de compassion, beaucoup ont besoin d'être libérés, un certain nombre d'entre eux ont choisi de quitter ce plan, de quitter votre planète, beaucoup d'autres sont porteurs de souffrances, et de douleurs d'avoir côtoyé les humains.

Pensez à vos frères, lorsque vous fixez le regard, lorsque vous regardez dans les yeux un animal qui vous accompagne, que vous croisez simplement, voyez chères âmes la profondeur de ces êtres, ne les réduisez pas à leur enveloppe physique. Certains ont fait des bonds dans leur évolution beaucoup plus grands que les êtres humains. Permettez leur, pour ceux qui ont choisi de rester de participer à cette ascension, permettez leur de le faire dans de bonnes conditions, entamez ce dialogue de cœur à cœur, soyez chères âmes dans le respect du vivant, ce sont des êtres divins, tout comme vous, avec leur propre niveau d'évolution, leur propre conscience. Beaucoup de ceux qui arrivent maintenant, des animaux les plus évolués, qui ont une conscience déjà individualisée, beaucoup se sont portés volontaire pour aider l'humanité, par amour, par amour chères âmes ils ont choisi de revenir dans une enveloppe d'animal pour œuvrer, pour servir, pour guérir l'humanité, ils n'ont jamais perdu le lien avec votre planète. En fonction de leur conscience, de leur niveau d'évolution, ils dialoguent avec votre planète, alors pensez à vos frères, lorsque vous ressentez, lorsque vous appréciez votre contribution pour le Tout, englobez le règne animal. Un grand nombre d'entre eux sont présents ici en cet instant, ils vous saluent. Tous ces êtres qui ont été à vos côtés, qui vous ont accompagnés, continuent, à vous aimer, à veiller sur vous, même si plusieurs incarnations vous séparent maintenant.

Alors nous allons tous ensemble ce soir, apportez, transmettez toute la lumière, tout l'amour que vous portez dans vos cœurs pour le règne animal, pour le règne animal présent sur votre planète, pour tous les animaux également qui sont décédés mais qui n'ont pas encore réussi à rejoindre d'autres plans de conscience, ces êtres qui errent. Vous avez l'entière liberté de focaliser votre attention sur un animal précis ou pas, et tous ensemble chères âmes nous allons former à nouveau qu'un seul cœur, afin que ce règne animal reçoive l'amour dont il a besoin, ces énergies de libération, de guérison. Exprimons nous maintenant d'un seul cœur, et à travers le règne animal c'est votre planète qui va recevoir, Gaïa qui nous accompagne depuis le début de cette rencontre. Que l'amour soit chères âmes, que la lumière soit, que toute votre compassion soit activée en cet instant, toute votre gratitude, votre reconnaissance envers ces êtres, vos frères, ils ont été si nombreux à vous accompagner à travers vos différentes incarnations, à vous nourrir également. Beaucoup d'entre eux vont être libérés par ces fréquences qu'ils reçoivent, vous allez leur permettre de rejoindre d'autres plans de conscience. Vous pouvez ressentir la présence des aigles, les dauphins, les baleines sont également présents, de nombreux chats et chiens viennent les rejoindre, nombreux sont les représentants des différentes races, et variétés d'animaux présents sur terre. Ils continuent à recevoir, votre planète se nourrit également de ces fréquences.

Sentez maintenant une légèreté s'installer, et vous ressentez les énergies christiques, qui viennent alimenter vos cœurs, qui viennent participer à cette libération, libération karmique de l'humanité vis-à-vis des animaux. Et vous ressentez la présence de Maitreya, accompagné de la Mère Divine :

« Recevez ma bénédiction, je suis la Mère Divine, mes enfants que de joie, en cet instant de vous voir à nouveau unis. A travers ces temps, à travers toutes ces époques, de vous voir vous entretuer, de vous voir vous déchirer, que de souffrances pour mes enfants, que de souffrances pour une mère de voir ses petits se faire autant de mal, de voir ses petits avoir oublié leurs liens, avoir oublié qu'ils venaient de la même famille. Recevez ma bénédiction. »

« Je suis Maitreya, je vous accueille, de tout cœur dans mes fréquences. Que le Christ présent à l'intérieur de vous se manifeste, montre sa grandeur, exprime, avec fierté qui il est. Je vous invite à cela, mes bien-aimés, recevez mes énergies, continuez à vous rassembler, continuez à vous recueillir, et retrouvez à l'intérieur de vous, retrouvez vous à l'extérieur tous ensemble. Ressentez nos appels, ressentez nos présences, nous sommes si nombreux, comme nous ne l'avons jamais été. Nous communiquons avec vous de tellement de manières différentes, de tellement de lieux différents également, osez venir nous retrouver, mes bien-aimés, nous vous attendons, les portes sont grandes ouvertes, il y a de la place pour chacun d'entre vous. Soyez, que toutes les énergies christiques à l'intérieur de votre être puissent s'éveiller, puissent animer votre corps, que vous ne fassiez plus qu'un avec ces énergies christiques. Je vous bénis. Qu'il en soit ainsi »

Chères âmes nous vous retrouvons, vous allez maintenant, ramener votre conscience au niveau de votre cœur, ressentez à nouveau les énergies qui vous composent, les énergies qui se sont animées, qui se sont exprimées à l'intérieur de vous. Remerciez vous pour vos libérations, des chaînes ont été coupées, vous avez été également pardonnés. Prenez le temps du contact avec votre être, d'intégrer pleinement les fréquences que vous avez reçues, veillez chères âmes à toujours être dans le mouvement, à vous nourrir de nouveauté, d'être à chaque instant dans la souplesse, n'ayez pas peur de changer d'opinion, ne restez pas campés sur vos positions, et acceptez de recevoir, acceptez de changer vos manières d'être, et vivez pleinement cet éveil collectif, réjouissez vous de cette ascension, et créez, osez vous exprimer, osez imaginer vivre la Nouvelle Terre. Vous êtes des créateurs en puissance, vous avez si souvent l'impression de ne rien pouvoir faire, de ne pas avoir impact sur ce qui se passe dans votre monde, si vous pouviez voir votre puissance, nous vous encourageons à créer avec votre Présence divine.

Nous allons maintenant apaiser vos différents corps, vous permettre de revenir pleinement dans votre corps physique, prenez plusieurs respirations, en reprenant contact avec chaque partie de votre corps. Soyez profondément remerciés chères âmes d'avoir apporté autant d'amour au règne animal, d'avoir accepté également de ressentir la souffrance de ce règne, parfois la colère de ce règne vis-à-vis de l'humain. Vous avez apporté votre contribution au collectif, vous avez reconnu vos frères, soyez profondément remerciés.

Nous allons maintenant vous saluer, et prendre congé. Vivez votre lumière, osez être, osez, osez chères âmes, qu'il en soit ainsi. »

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes:
Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous
fassiez référence à notre site www.eveiletbienetre.com*